
Общественный совет: о декоммунизации и тарифах
Заседание общественного совета «За развитие Славутича» состоя

лось 6 ноября. В повестке дня было два основных вопроса:
1. О декоммунизации,
2. О тарифной политике.
Заседание началось с приятного события. Городской председатель 

Юрий Фомичев вручил грамоту ветерану ГСП «ЧАЭС», старожилу горо
да, члену Общественного совета Валентину Мельнику и под бурные 
аплодисменты присутствующих поздравил его с 75-летием.

По первому вопросу прозвучало несколько предложений о переиме
новании некоторых улиц и кварталов города. Было предложено переи
меновать Ленинградский квартал в Невский, а улицу Комсомольскую -  
в Припятскую или Нерафа.

По второму вопросу прозвучала информация о том, что тарифика
ция коммунальных платежей с 1 января 2016 года будет определяться 
на местном уровне.


